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Incontro online - 13 maggio 2020 

 

Il 13 maggio 2020, si è tenuto l’incontro online per la rendicontazione dell’attività 

svolta dal Club nella prima parte dell’anno rotariano e nella seconda con 

l’emergenza Coronavirus. 

Il Presidente ha illustrato il percorso che il club ha effettuato in sinergia con gli altri 

settori del Rotary sia durante la fase iniziale con lo sviluppo dei vari progetti, che 

nel periodo successivo, caratterizzato dall’impossibilità di partecipare alle 

“Conviviali Rotariane”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sono stati richiamati i Progetti che si sono realizzati nella prima parte dell’anno e 

gli altri che si dovranno continuare, una volta superata l’emergenza del COVID-19, 

tenendo conto degli accordi già esistenti. 

 

Sono state, poi, richiamate le iniziative intraprese dal Club nella lotta al 

Coronavirus relative alla Fase 1, con interventi e contributi per la consegna di 

materiale sanitario ai vari ospedali e di vitamine alle RSA, e alla Fase 2, con il 

supporto a situazioni critiche conseguenti il periodo di completa sospensione delle 

attività per il lockdown e una fatica alla ripresa  
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emergenza covid-19 

 

FASE 1 

 

 PROGETTO “LOTTA AL CORONAVIRUS” 
 

 

 

Il Presidente ha richiamato le 

iniziative che si sono concluse 

positivamente con il supporto sia 

all’Ospedale di Desio, che alle RSA 

di Cesano Maderno e di Paderno 

Dugnano. 

 

Nella fase del lockdown è stata molto 

utile l’attivazione della 

comunicazione online, che 

ha permesso di mantenere un 

collegamento con i Soci e realizzare i 

vari interventi 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vitamine consegnate alle RSA 
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FASE 2 

Anche nella fase 2 il Club si è messo a disposizione per collaborare ad iniziative 

finalizzate al superamento dell’emergenza, rendendosi disponibile a rispondere 

alla richiesta di aiuto pervenuta dalla Casa Betania delle Beatitudini - Opera Fratel 

Ettore di Seveso, per andare incontro alle necessità dei senzatetto in questo 

periodo di crisi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A questo proposito è stato indirizzato ai Soci un messaggio e al tempo stesso un 

invito a voler lasciare una traccia di questo momento difficile attraverso 

l’Informarotary, che diventa così una testimonianza della situazione in cui 

il Club si è venuto a trovare e del supporto offerto per il superamento 

dell’emergenza. 
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Nella parte finale dell’incontro i Soci hanno segnalato l’importanza e la necessità 

di potersi nuovamente incontrare in presenza e riprendere i contatti di persona, 

con la possibilità di ritornare alle tradizionali “Conviviali.Rotariane”. 
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Interclub Merate  - 14 maggio 2020 

 

 

INTERCLUB R.C. MERATE BRIANZA  

 

“IL LAVORO CHE VERRA’ “ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 14 maggio 2020, alle ore 20,30 si è tenuto l’Interclub online del RC 

Merate Brianza dedicato ad una riflessione sulla ripresa post coronavirus e sulla 

risposta che sapremo dare in termini di riorganizzazione delle attività lavorative. 

 

In apertura, il Presidente del Club, Giuseppe Martinelli, ha assegnato la Paul 

Harris al Socio Matteo Notaro per la collaborazione offerta durante il corrente anno 

rotariano. 

 

Nell’introdurre i due relatori della serata, Andrea Sabia ed Ernesto Lombardi, 

presentati dall’arch. Massimo Gianquinto, ha sottolineato che lo scopo del loro 
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intervento era quello di far presente la necessità di superare l’ansia e l’incertezza 

vissuta durante il prolungato isolamento. Occorre infatti rivedere i nostri spazi 

lavorativi, adeguandoli alle nuove misure di distanziamento sociale e modificare le 

nostre abitudini, anche nei più piccoli gesti quotidiani della normalità, per poter 

garantire uno spazio sicuro, mantenendo, ove possibile, il lavoro a distanza. 

 

L’arch. Gianquinto, socio Rotaryha presentato alcune possibili modifiche che 

coinvolgeranno le città e i luoghi di lavoro, in relazione alle disposizioni della fase 

2. 

 

Andrea Sabia, Ceo e founder del Gruppo  Bene Assicurazioni, ha introdotto la sua 

relazione “Dall’emergenza al lavoro a distanza”, presentando l’organizzazione 

che è stata attuata dalla sua società assicurativadurante il periodo della pandemia, 

con un decentramento dell’attività su 80 postazioni mobili per permettere l’accesso 

ai dati.  E’ stato necessario organizzare le persone da remoto, con un’attività di 

coordinamento quotidiano. Nel lavoro remoto non si è verificata alcuna caduta di 

livello di servizio grazie anche ad un grande principio di responsabilità, con una 

conseguente produttività identica a quella precedente. 

La diffusione dell’epidemia ha impresso una forte accelerazione all’adozione dello 

Smart Working.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nella parte conclusiva del suo intervento ha evidenziato, tuttavia, come sia 

necessario il ritorno al “luogo di lavoro” che potrà essere integrato con una parte 

di lavoro a distanza. 
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Ernesto Lombardo è successivamente intervenuto sul tema “La tecnologia e le 

nuove misure di distanziamento” evidenziando, come attraverso l’uso di 

prodotti sia hardware, che software, si possono rilevare e monitorare dati e 

parametri dell’ambiente per garantire la sicurezza e la salute dei lavoratori, 

sempre nel rispetto della Privacy. Attraverso una serie di esempi presentati sul 

controllo della qualità dell’ambiente, ha messo in evidenza come si possano 

assicurare spazi con valore aggiunto alle persone. 

 

L’incontro si è concluso con l’intervento del Governatore Navarini, che ha 

ringraziato i relatori per gli stimoli offerti e ha confermato che lo Smart Working 

esiste da molto tempo e non possiamo rimanere indifferenti ai vantaggi che ne 

derivano, quale il minor inquinamento. 

Ha sottolineato come la tecnologia ci abbia dato una mano in questa emergenza, 

perchè ci ha permesso di tenere i contatti e continuare a parlare di Rotary, 

concludendo il suo intervento con un messaggio ai Soci: 

 

“Se non parliamo, perdiamo il ritmo” 
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Interclub Varedo e del Seveso – 26 maggio 2020 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 26 maggio 2020, alle ore 20,30, si è tenuto l’Interclub online 

del R.C. Varedo e del Seveso dedicato alla presentazione 

dell’Associazione “Il Baule Verde”. 

Il Presidente ha aperto l’incontro con un saluto rivolto agli altri 

Presidenti di Club e ai Soci intervenuti, ringraziandoli per l’attività svolta 

insieme soprattutto nella realizzazione di due importanti progetti: 

a) Il Global Grant, per cui era stato previsto un incontro a fine anno 

rotariano presso la Villa Bagatti-Valsecchi, con la rendicontazione del 

percorso effettuato, ma rimandato a causa del Covid-19 alla ripresa del 

corso di “Alfabetizzazione Mamme a Scuola”. 

b) La collaborazione alla realizzazione del progetto di formazione Primo 

Soccorso, ben accolto dalle scuole. 

E’ stato rivolto anche un ringraziamento al Governatore e a tutta la 

squadra distrettuale per aver offerto il supporto nell’organizzazione e 

gestione dei vari interventi. 

Il Presidente ha poi  introdotto la tematica della serata, collegandola alla 

Fase 2 dell’Emergenza Covid-19, come segnale ed esempio della ripresa 

delle nostre attività e ritorno alla normalità, introducendo l’Associazione 

“Il Baule Verde”,  già premiata dal Club nel 2015, con 

un riconoscimento  attraverso  “ Premio 

Testimonianze di Vita”  per la loro  valorizzazione 

della cultura, arte, tradizione e creatività del 

territorio della Brianza , con la  ricerca, l’analisi e la 

progettazione dei vari eventi. 

 

Ha dato, quindi, la parola al relatore Dario 

Borgonovo. ringraziandolo per aver accettato di 

condividere con i Rotary Club di Brianza 2 la presentazione del suo 

intervento online, in modalità diversa dal solito, ma certamente efficace, 
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per far comprendere l’azione di volontariato dell’Associazione, che si 

allinea con quella del Rortary. 

 

Il Relatore ha introdotto l’attività della sua Associazione attraverso una 

serie di esempi che hanno messo in evidenza la modalità con cui 

vengono progettati e realizzati i vari eventi ed ha proiettato la foto del 

gruppo dei volontari. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ha sottolineato la valenza della ricerca storica per l’ideazione e la 

documentazione di un evento e ha messo in evidenza le modalità con 

cui il materiale da utilizzare viene ricercato, analizzato e rielaborato, 

precisando che la valorizzazione del territorio si può ottenere anche 

attraverso la ricostruzione di un evento o la presentazione di una 

personalità o figura di spicco del luogo ed offrendo come esempio di tale 

percorso la commemorazione della figura di Gaetana Agnesi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La relazione ha presentato una successione di tematiche in cui sono 

stati ben evidenziati i vincoli familiari, le capacità personali e le 

aspirazioni di Gaetana nei vari momenti della sua vita, con particolare 

riferimento alle sue capacità relazionali nel saper intrattenere i rapporti 
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con il modo della cultura nei più prestigiosi salotti dell’epoca, grazie al 

suo livello culturale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un episodio 

particolare è stato quello relativo al rapporto tra Gaetana Agnese e 

l’Imperatrice Maria Teresa d’Austria, nell’occasione in cui Gaetana ha 

fatto pervenire all’Imperatrice il testo di matematica scritto per gli 

studenti, da lei molto apprezzato, tanto da indurla ad offrirle come dono 

un preziosissimo anello di brillanti. 

Gaetana ha poi donato quel prezioso gioiello al Pio Albergo Triulzio per 

contribuire ai costi dell’ospizio dei poveri, di cui dal 1783 era 

diventata direttrice.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presentazione della vita di Gaetana è stata collegata a quella della 

sorella Maria Teresa, cantante e musicista di grande fama e prestigio, 

che ha contribuito a diffondere la cultura italiana anche all’estero ed è 

venuta in contatto con famosi musicisti dell’epoca, come Mozart. 
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Il relatore ha messo 

anche in evidenza il 

rapporto di Gaetana 

Agnesi con il territorio della Brianza, attraverso la presentazione delle 

tre ville storiche da lei abitate, offrendo aneddoti, descrizioni e 

testimonianze della sua permanenza in quei luoghi, come le lezioni di 

catechismo da lei impartite agli abitanti della zona. 
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A ricordo delle opere e del prestigio di Gaetana Agnesi sono state 

intraprese diverse iniziative, come la dedica di un cratere su Venere e 

l’emissione nel 2018 di due francobolli, in occasione del trecentesimo 

anniversario della sua nascita.  
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Le domande precise rivolte al relatore alla fine del suo intervento hanno 

dimostrato l’interesse per gli spunti offerti.  

 

A conclusione dell’incontro è intervenuto il Governatore Giuseppe 

Navarini, che si è complimentato per la relazione presentata e ha colto 

l’occasione per ricordare gli eventi rotariani che a causa del COVID-19 

non si sono potuti realizzare in presenza, come la conferenza di 

Honolulu, che però verrà proposta in modalità online alla fine di giugno 

ed ha ricordato gli interventi distrettuali già programmati. 

 

  



 

 

    16 

Interclub SE.DE.CA. - 11 giugno 2020 

 
 

 

 

ROTARY E COVID, RESTARE CONNESSI PER COMBATTERE LA PANDEMIA 

 

 

Il giorno 11 giugno 2020 si è tenuto l’Interclub online con la partecipazione del 

prof. Alberto Barzanò, che ha ricoperto un ruolo importante nel Distretto 2042. 

E’ stato invitato a collegarsi anche il Club gemello del Senegal, il Rotary Club 

Dakar Millennium,.e hanno partecipato al collegamento altri cinque Club  

Senegalesi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Barzanò ha esposto la sua relazione, alternando la lingua italiana a quella 

francese, per permettere agli ospiti di comprendere l’attività svolta dal Distretto 

2042 per la Lotta al Covid-19. 

Si è anche prestato a tradurre i vari interventi dei Referenti del Senegal per 

permettere ai Soci italiani di comprendere l’attività da loro svolta. 

Nella presentazione delle iniziative effettuate dal Distretto per la Lotta al Covid-19, 

Alberto ha indicato 3 tipologie di forniture: 
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Essenziale è stato il collegamento diretto con il RC di Shangai da parte dei 

fornitori per l’approvvigionamento dei materiali richiesti. 

Un intervento importante è stata l’attivazione del CALL-CENTER con diverse linee 

gestite da volontari che si sono resi disponibili anche a  portare aiuto diretto alle 

persone. 

Al Distretto 2042 si è unito anche il Distretto 2041, con interventi specifici alle 

categorie più bisognose. 

 

Un servizio particolare è stato quello della raccolta di ossimetri 

presso le            abitazioni. Tutti gli apparecchi sono stati recuperati e 

igienizzati e riportati alla sede per poter essere nuovamente 

distribuiti. 

 

 

 

Un’altra iniziativa è stato il progetto pilota per i 

tamponi presso l’Ospedale di Bergamo con la 

fornitura di speciali robot per la lavorazione dei 

tamponi. 

 

Sono stati tutti  interventi di altissima qualità perché, come ha sostenuto Alberto, 

“la qualità è comparabile con la quantità”. 

 

 

PRODOTTI 

 Mascherine 

 Camici 

 Guanti 

 Disinfettante 

MACCHINARI 

 Monitor per terapia 

intensiva 

 Ionizzatori 

 Robot per analisi 

tamponi 

 

FARMACI 

 Confezioni di Vitamine 

alle RSA 
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E’ stata data, quindi,  la parola al rappresentante del Club di Dakar che ha messo 

particolarmente in evidenza l’azione preventiva svolta dal suo Governo per 

affrontare la situazione. 

Questo ha favorito un contenimento dell’epidemia, con la registrazione di   soli 55 

morti. 

Purtroppo si è verificata una difficoltà nel reperimento di apparecchiature e 

medicinali e un numero ridotto di specialisti per aiutare ad affrontare l’emergenza. 

Un ringraziamento particolare è stato rivolto al Rotary per l’azione di supporto 

offerta ad alcuni   Ospedali del loro territorio. 

La presentazione si è conclusa con l’intervento di Pierfranco Villa, che ha messo 

in evidenza l’importanza della costituzione del Comitato Italia-Senegal, iniziativa 

che proseguirà anche dopo l’emergenza Covid-19. 

Ha concluso gli interventi il Governatore Giuseppe Navarini, che ha ringraziato i 

relatori per il loro valido intervento ed ha espresso la propria soddisfazione per la 

partecipazione dei Club alle iniziative promosse dal Distretto nella lotta al 

Coronavirus. L’emergenza ha introdotto un aspetto innovativo dei sistemi 

tecnologici, senza i quali non sarebbe stato possibile incontrarsi. 

Il Governatore ha messo in evidenza come la tragedia ci abbia fatto comprendere 

quanto sia importante il nostro sodalizio e di quale organizzazione facciamo parte, 

sottolineando l’orgoglio di essere rotariani, capaci di comprendere e risolvere i 

bisogni delle nostre comunità: 

 

“Facendo Rotary, possiamo fare la differenza”. 
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Passaggio delle consegne - 30 giugno 2020 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il 30 giugno 2020, presso il ristorante “Il Cavaliere” di Paderno Dugnano, si è 

tenuto il Passaggio delle Consegne tra il Presidente in carica, Daniela Perego e il 

Presidente eletto Pierluigi Lenarduzzi. 

L’evento è stato organizzato con il Service Audio. video-luci NICOLEONI e 

Alphacharlie Production e con la partecipazione del trio musicale “Soul Shake”. 
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 Ha ricoperto il ruolo di conduttore della serata Giorgio Vago 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ha preso parte all’evento, quale ospite d’onore, il Governatore Distrettuale 

Giuseppe Navarini,  

Dopo gli onori agli Inni e alle Bandiere, è seguito un minuto di silenzio in memoria 

delle vittime del Covid-19. 

Il Presidente ha dato, quindi, il benvenuto agli ospiti e ha letto il messaggio relativo 

alla tragica situazione di emergenza Covid-19, pervenuto dal Club Sao Paulo 

Tremembè del Brasile, partecipe come Club straniero con il RC Varedo e del 

Seveso e i R.C. di Brianza 2 alla realizzazione del Global Grant per 

l’Alfabetizzazione di donne straniere presso la villa Bagatti Valsecchi di Varedo  

Dopo l’antipasto, Paolo 

Chieregatti ha presentato la 

nuova Socia, Barbara 

Cincotto, che ha ringraziato 

per la calorosa accoglienza 

ricevuta e si è dichiarata felice 

di poter entrare a far parte del 

Club. Il Presidente ha letto la 

formula di rito e le ha 

consegnato la spilla del 

Rotary. 
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La cena è proseguita con il piacevole accompagnamento musicale della band  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine, il Presidente ha presentato le 

slide relative all’attività svolta dal Club. 

Numerosi sono stati i progetti realizzati nel 

corso dell’anno, tra i quali un Global Grant, 

il Progetto Distrettuale “Formazione Primo 

Soccorso”, il progetto di Interclub con il RC 

del Meda e delle Brughiere, realizzato 

presso l’IIS Versari di Cesano Maderno, e il 

progetto relativo alla formazione 

professionale “Pensare il Futuro”, oltre agli 

Interclub di Brianza 2.  
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Un accenno è stato rivolto anche ai progetti tradizionali del Club legati al territorio 

quali: la S. Messa dei Defunti, la Colletta Alimentare, il Concerto di Natale, la 

Natalizia. Interessanti e coinvolgenti si sono dimostrate anche le Conviviali con gli 

ospiti: l’Associazione INconTatto, l’Associazione Sportiva Forti e Liberi e La Banca 

Etica. Uno spazio è stato dedicato alla collaborazione con il Rotaract e all’Azione 

Giovanile con i percorsi realizzati con Scambio Giovani. 

Successivamente nel periodo del lockdown, si sono potuti tenere solo contatti 

online, resi possibili dalla disponibilità offerta dal Distretto per i vari collegamenti. 

Numerosi sono stati gli interventi a supporto degli Ospedali e delle Case di Cura 

nella lotta al Covid-19. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Significative anche le azioni intraprese direttamente dal Club, come la consegna di 

visiere e mascherine all’ospedale di Desio e la fornitura di vitamine alle RSA di 
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Cesano Maderno e di Paderno Dugnano. Anche durante la fase 2 il Club ha potuto 

offrire il suo supporto all’Opera Fratel Ettore di Seveso. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’attività svolta dal Club in questo anno rotariano ‘’molto particolare’’ ha 
confermato l’ispirazione del fondatore del Rotary: 

 

 ‘‘A prescindere dal valore che il Rotary ha per noi,

 il mondo lo conoscerà per i suoi risultati’’
                                                           Paul Harris, 1914 

 
La presentazione è terminata con un ringraziamento da parte del Presidente a tutti 

i Soci per il contribuito offerto nella realizzazione dei vari progetti. 

 

‘‘ I risultati ottenuti sono merito dell’entusiasmo, dedizione e 

partecipazione di tutti i Soci, a cui rivolgo i più sentiti 

ringraziamenti,  

a nome mio e del Rotary. ’’ 
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E’ seguita la proiezione del Videomessaggio inviato da Gaia di Cinzio che, grazie 

al supporto offerto dal Club, sta completando il sua anno di studio in Australia. 

 

 

 

 

 

L’insegnante del Gadda, Maria Novella Fabiano, ha presentato il Premio Gavioli 

sponsorizzato dal Club a cui hanno preso parte alcuni suoi studenti ed è stato 

trasmesso il Cortometraggio da loro realizzato dal titolo   
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A questo punto della serata Giorgio Vago ha introdotto l’assegnazione delle Paul 

Harris Fellow. 

La prima è stata conferita a Rossana Veneziano, quale Past President, per 

l’impegno profuso durante il suo anno di Presidenza. La spilla, su sua delega, è 

stata ritirata dal Prefetto Francesco Zeffirino, che ha letto il messaggio di 

ringraziamento di Rossana al Club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’altra Paul Harris Fellow è stata consegnata ad Emilio Mondani per l’attività svolta 

in qualità di docente e supporto organizzativo del corso di “Alfabetizzazione 

Mamme a scuola” e quale referente presso le scuole per il progetto Distrettuale 

“Formazione Primo Soccorso”. 
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La cerimonia è continuata con lo scambio della collana e dei distintivi tra il 

Presidente in carica e il Presidente eletto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Governatore ha ringraziato il Past President per l’attività svolta durante il suo 

anno di Presidenza ed ha rivolto i propri auguri al nuovo Presidente, con l’invito a 

voler proseguire il cammino e portare avanti l’azione del Rotary per 

 

Ha infine consegnato a Enrico Cavallini l’Attestato per l’attività da Lui svolta a 

livello Distrettuale per l’Azione Giovanile. 
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I due protagonisti della serata, Presidente e Past President hanno avuto il piacere 

di inaugurare il nuovo anno rotariano con il taglio della Torta, cui è seguito il 

brindisi con l’accompagnamento musicale della Band. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine della cerimonia il Governatore ha rivolto il suo saluto al Club, 

augurando ai Soci di continuare a collaborare alla realizzazione dei progetti. 

Alla fine della serata Giorgio Vago ha offerto un omaggio al Governatore a nome 

del Club.  
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Anche il Past President ha ricevuto un omaggio a ricordo della sua avventura 

rotariana. 

L’incontro è terminato con l’accompagnamento musicale alle 23.30 

 

 

  



 

 

    29 

Ultimo report - Gaia di Cintio 
Buongiorno a tutti e benvenuti al mio ULTIMO report! 

Wow, sembra ieri quando ho aperto per la prima volta il mio computer per scrivere il mio primo 

Yepper, e ora eccomi qui, quasi 12 mesi dopo, a cercare di riassumere al meglio il mio ultimo 

mese trascorso qui.  

Vi avverto, giugno è durato 30 giorni come al solito ma, data la quantità di cose che ho cercato di 

fare per non perdermi nulla, mi sono sembrati 3 mesi, quindi buona fortuna a chiunque tenti di 

leggere questo report!  

È una sensazione così strana: da un lato se penso a quella fredda notte di metà luglio 2019, 

quando sono atterrato a Tamworth, sembra ieri, e se penso che è passato un anno sembra una 

pazzia, ma dall'altro se comincio a pensare a tutte le cose che ho fatto durante il mio soggiorno 

qui, mi rendo conto che sì, è passato un bel po' di tempo. Se guardo ai rapporti che ho costruito, 

sia con i miei amici e le famiglie ospitanti, sia più in generale con tutti i miei insegnanti e il mio 

club ospitante e tutte le persone che ho incontrato, mi sembra di conoscerli da sempre; non 

riesco a immaginare un'epoca in cui non facessero parte della mia vita e, cosa più importante, non 

riesco a concepire il fatto che non faranno più parte della mia vita quotidiana. Continuavo a dirmi 

che non poteva essere vero, continuavo a dirmi che avevo ancora tempo, ma sfortunatamente ho 

dovuto ammettere che il mio tempo qui era quasi finito e dovevo solo trarre il meglio dagli ultimi 

giorni che mi erano rimasti.  

TRARRE IL MEGLIO DAI GIORNI RIMASTI 

Non ho sono avuto un'ultima settimana no-stop, ma un intero mese: da scuola al centro città con 

gli amici e poi a casa con la mia famiglia, non ho perso un solo minuto e ho cercato di passare con 

tutti il più tempo possibile.  

 

   con la mia host sister Annie                         in centro con le mie amiche 
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Festa di arrivederci in CAFS       con il mio host brother Fraser     ultimo giorno con Janni 

 

Ho ricevuto tutti i miei risultati finali dalla mia scuola italiana e sono molto buoni, sono contenta 

che sia finita e che il mio sforzo negli ultimi mesi sia stato premiato! Ora ho avuto più tempo per 

godermi meglio le mie giornate a scuola, di passare dei momenti divertenti con i miei amici tra 

una lezione e l'altra, e ho anche fatto dei test in un paio di unità in più di hospitality per poter 

ottenere un certificato che spero di poter utilizzare anche in Italia! Ho anche condotto la mia 

ultima lezione di hospitality insegnando ai miei compagni di classe a fare il tiramisù: abbiamo fatto 

5 enormi vassoi che abbiamo mangiato e condiviso in giro il giorno dopo, l'intera scuola l'ha 

adorato! Mi hanno anche chiamato nella sala del personale inglese per lasciare loro la ricetta 

ahhah! 

 Inoltre, non appena si sono accorti che stavo per andarmene, ognuno dei miei insegnanti ha 

organizzato una piccola festicciola per la nostra ultima lezione insieme. Credo che il processo nella 

mente di tutti fosse il seguente: oh no stai per patire... dobbiamo festeggiarti in qualche modo... 

facciamo una festa e portiamo tanto cibo! quindi abbiamo mangiato torte e dolcetti di ogni tipo, 

ma devo dire che la festa di addio in chimica è stata la migliore: con la scusa di fare qualche 

"reazione tra acidi e basi", abbiamo improvvisato una sala da cucina nel nostro laboratorio e 

abbiamo fatto pancakes e honeycomb, è stato bellissimo! 

La mia prof di role call ha pensato bene di non poter lasciare che io e Janni ce ne andassimo senza 

aver sperimentato un "vera e propria Aussie brekkie", quindi un giorno si è presentata con un mini 

barbeque e ha iniziato a cucinare salsicce alle 9 del mattino: il mio stomaco gridava 

disperatamente per una tazza di tè e qualche biscotto, ma non potevo dire di no a un'altra 

esperienza australiana tutta preparata solo per me!  
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Caffè e altre deliziosità a hospitality                                                                     salsiccia a colazione 

Nei fine settimana ho avuto modo di fare gli ultimi "must to do" attorno Tamworth che non avevo 

ancora avuto modo di fare durante l'anno. quindi una domenica mattina io e la mia quarta 

famiglia siamo andati da Molly May's, un caffè molto carino appena fuori Tamworth, per provare 

uno degli enormi milkshakes per cui questo posto è famoso: Ho preso quello con i brownies e, 

anche se dopo averlo finito io e i bambini avevamo un po' di mal di pancia, ne è valsa sicuramente 

la pena.   

 

Gli enormi milkshakes a Molly May’s con Oska e Annie                                Manilla 

 

Un'altra cosa che finalmente ho avuto modo di fare è un viaggio per le dighe di Tamworth e 

dintorni: ovviamente, data la siccità, non sono al loro livello massimo e guardare dove l'acqua 

arriva di solito mi ha rattristata un po', ma l'atmosfera era così pacifica e abbiamo passato un 

bellissimo pomeriggio! 

Sono anche tornata dalla mia seconda famiglia ospitante e, anche se ero sicuramente triste di 

lasciare la mia quarta famiglia, visto i bei momenti passati con loro, sono stata molto felice di 

essere tornata dai Simpson: sono stati la prima famiglia ad accogliermi (avevo infatti trascorso la 

mia prima settimana in Australia con loro), ho trascorso con loro tutte le festività e le vacanze 

estive e il ruolo di counsellor rivestito dalla mia seconda madre ospitante mi ha sicuramente reso 

molto legata a loro, quindi sono stata nel complesso più che contenta di aver potuto trascorrere 

con loro le mie ultime settimane qui. Naturalmente, questo ha anche significato che ho avuto 
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modo di avere i miei ultimi  Ben’s Nachos e Ben’s pancakes (sono i 2 piatti migliori del mio papà 

papà ospitante), e di fare la mia ultima passeggiata fino al Tamworth Lookout con la mia mamma 

ospitante.  

 

          Ben’s nachos                              di nuovo dai Simpson                   ultima passeggiata al lookou 

 

 Chaffey Dem                                                                              Sheba Dem 

YAMBA 

La mia famiglia ospitante mi ha portato a Yamba per il ponte e quindi abbiamo avuto modo di 

trascorrere un paio di belle giornate in spiaggia, oltre a visitare i parenti del mio papà ospitante. 

Dovrebbe essere inverno, ma ormai ho imparato che non significa necessariamente che faccia 

freddo: infatti faceva caldissimo e siamo anche andati a fare una nuotata! Nei giorni in cui 

eravamo lì abbiamo fatto delle belle passeggiate sulla spiaggia e in centro, siamo andati a vedere 

il porto e il faro e il sabato abbiamo visitato le Piscine Verdi, sono spettacolari. Abbiamo anche 

fatto una gita in traghetto alla città di Aluca e durante il tragitto abbiamo anche visto tantissimi 

delfini! È stato davvero bello vederli giocare tutti insieme e l'atmosfera era così rilassante. Sulla 
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via del ritorno ci siamo anche fermati a Glen Innes per gustare il MIGLIORE frappè di fragole di 

sempre nella fattoria di fragole per cui la città è famosa. è stato davvero un bel fine settimana. 

  ristorante chiamato “l’italiana sulla collina”        faro di Yamba                sul traghetto per Aluca 

                     in spiaggia con Abi e Edie                                                       camminata sul porto 

                    Piscine Verdi                                                                      alla fattoria di fragole  
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COMPLEANNI 

I got a fair amount of birthdays to celebrate over this month, but the top 2 have surely been 

Janni’s 18th and my host brother Fraser’s 13th. For Janni we had a small party during role call and 

then we went downtown for our usual lunch at the sushi place, while for Fraser we had a big party 

at the Mountain Bike Park over the weekend and then a family dinner on the actual birthday. It’s 

been a couple of very nice and fun days, and I also got to try another Aussie icon I hadn’t had yet: 

Freddo cake Ice-cream! 

 

 

  compleanno di janni                 compleanno di fraser                 festa di compleanno di fraser 

 

FOTO DELLA SCUOLA   

Il martedì dell'ottava settimana abbiamo fatto le foto della scuola, e il mercoledì quelle 

dell'anno12: sono stati un paio di giorni fantastici e ci siamo divertiti tantissimo, soprattutto 

mercoledì quando siamo arrivati a scuola tutti in pigiama ahaha. È stata una buona occasione per 

fare delle belle foto con i miei compagni di scuola e la mia mamma ospitante ha fatto fare a me e 

a Fraser una foto di famiglia, quindi non vedo l'ora di vedere il libretto fotografico: tutti i ragazzi 

del mio anno lo firmeranno e poi me lo manderanno, sarà una bella sorpresa! 
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Alcune delle foto migliori con le mie amiche e le persone del mio anno 
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ROTARY MEETING E IL MIO DISCORSO FINALE 

Con l'allentamento delle restrizioni siamo riusciti a tornare a fare incontri faccia a faccia con il mio 
rotary club, naturalmente sempre nel rispetto di tutte le regole di distanziamento sociale. Mi è 
piaciuto molto rivedere tutte le persone del mio club e ricevere le ultime multe: Sono stato 
multata perché quando ero piccola ho fatto nuoto sincronizzato, non ho mai pensato che ci fosse 
niente di male, ma a quanto pare qui non è nemmeno considerato un vero e proprio sport ahaha! 

Non siamo riusciti a fare un vero e proprio Changeover con la grande festa che fanno di solito, ma 
abbiamo comunque fatto una celebrazione formale durante uno dei meeting anche avuto modo 
di essere guest speaker per il mio ultimo incontro e fare un riassunto del mio anno e dire un 
ultimo grande grazie a questo fantastico club che si è offerto di ospitarmi: tengo tantissimo a loro 
e mi mancheranno tantissimo!  

 

 multa per aver fatto nuoto sincronizzato       Changeover meeting             il mio discorso finale  

 

 

NEWCASTLE 

La mia prima famiglia ospitante ha deciso di portarmi a Newcastle per il fine settimana. L'ho 

apprezzato molto perché ci siamo divertiti molto in spiaggia e ho anche avuto modo di passare un 

po' più di tempo con la mia sorella ospitante Jaz, ma il momento clue del viaggio è stato 

sicuramente l'avventura al Tree Top di domenica! Non era la prima volta che facevo questi 

percorsi sugli alberi, ma devo dire che la pioggia ha reso il tutto un po' più difficile, ma questo ha 

reso l'intera esperienza molto più divertente, mi è piaciuto molto ahaha. Mentre eravamo in 

spiaggia, siamo anche andati a visitare i bagni di Newcastle, che hanno piscine che usano acqua di 

mare, e ho anche visto una balena! Non ne avevo mai vista una prima, quindi ero super 

emozionata! 
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Foto al tramonto in spiaggia                 piscina che usa acqua del mare                   a cena con Jaz 

Bagni di Newcastle                                                                             treetop adventure 

ARRIVEDERCI 

Purtroppo, come ho detto, il mio tempo qui è finito, e quindi tutte le persone adorabili che ho 

incontrato nel corso di quest'anno non hanno perso l'occasione di farmi sentire amata e di 

organizzare delle feste di addio per salutarmi.  

Il primo della lista è stato l'addio con la mia classe di role call: abbiamo festeggiato con brownies e 

pancakes e tutta la classe ha dato a me e a Janni un sacco di snack australiani da portare a casa e 

una tazza di caffè con sopra degli uccelli australiani. Poi ho avuto la cena di addio da Carmen's, il 

ristorante italiano preferito da tutti in città, con le mie amiche di scuola; abbiamo passato una 

bella serata e mi hanno regalato una bellissima cornice con una foto di noi tutte assieme, un 

braccialetto a forma di cuore e un bellissimo biglietto. Sicuramente ci è voluto del tempo, ma ho 

costruito un rapporto fantastico con loro e mi mancheranno molto, speriamo che prima o poi 

possano venire a trovarmi in Italia!  

Nemmeno la mia year advisor ha perso l'occasione di salutare me e Janni, e ha organizzato 

un'enorme merenda con tutti i ragazzi del mio anno e gli insegnanti: in quell'occasione ho fatto 

firmare a tutti la mia bandiera italiana e ho anche ricevuto un enorme, adorabile biglietto d'addio 

e alcuni souvenirs della scuola da parte del preside, che ha colto l'occasione per farci sapere 
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quanto sia stato felice di averci in questa scuola. È stato molto bello sentirselo dire perchè ho 

avuto un anno fantastico in questa scuola! 

L'ultimo giorno di scuola, il 3 luglio, sono stata viziata da tutti con spuntini australiani e regali da 

portare a casa. Ho anche avuto un'ultima serata e pigiama party con i miei amici, è stato davvero 

divertente e ho apprezzato molto il fatto che tutti siano venuti solo per passare qualche ultima 

ora con me. Il sabato mattina un paio di mie amiche che non potevano venire la sera prima mi 

hanno portato a fare colazione in uno dei migliori posti della città, e questo mi ha fatto realizzare 

ancora una volta quanto siano adorabili e quanto sia stata fortunata ad averli trovati! 

Il sabato pomeriggio poi ho avuto una grande festa di addio con tutto il mio Rotary club, le mie 

famiglie e anche i nonni! Ancora una volta sono stata viziata con un sacco di regali e souvenir, la 

festa in sé è stata fantastica e non potrei essere più grata per gli straordinari discorsi fatti da tutti i 

miei genitori ospitanti e per lo sforzo che hanno fatto per rendere questo evento perfetto. 

  

Cena di addio con le mie amiche                                          festa di addio con la mia classe di role call 

 

Cena di addio con le mie amiche e i regali che mi hanno dato        regali dalla mia classe di role call  
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Alcune foto dell’ultima serata con i miei amici                          ultima uscita con le mie amiche 

  

Alla festa di addio con il mio anno                                            festa di addio con il mio club ospitante 

SYDNEY E PARTENZA 

Domenica mattina, dopo l'ultima enorme colazione a casa, che ha visto il mio papà ospitante 

preparare pancakes, french toasts, banane fritte e frutti di bosco (tutti super golosi, ovviamente), 

ci siamo diretti a Sydney dove abbiamo trascorso i miei ultimi 3 giorni in Australia. La domenica 

pomeriggio sono riuscita ad incontrarmi con la nipote della mia terza mamma ospitante e passare 

un bellissimo pomeriggio con lei, mentre il lunedì, dopo una mattinata passata in città, sono 

andata a trovare il mio pro-prozio. Ero già stata da lui all'inizio del mio anno, ma data la sua età 

(ha 93 anni) e il fatto che non so quando potrò tornare in Australia, sono stata felicissima di 

poterlo rivedere prima di partire e di ascoltare qualche altra storia della sua fantastica vita. Sono 

ancora impressionato dal fatto che sia ancora in grado di guidare, che si prenda cura di se stesso e 

della sua casa e che faccia il miglior minestrone di sempre nonostante la sua età! Sono molto 

grata alla mia mamma ospitante che si è offerta di portarmi lì e sono sicura che anche a lei sia 

piaciuto ascoltare le sue storie.  

Il mio ultimo giorno a Sydney siamo andati a Marrickville, dove viveva la mia famiglia ospitante 

fino a due anni fa, e qui abbiamo raggiunto alcuni dei loro amici e fare un giro per il centro, e poi 

siamo andati a Bondi per un ultimo fish and chips e pomeriggio sulla spiaggia. Poi è stato 

purtroppo il momento di andare all'aeroporto.  

E' stato molto difficile attraversare la porta delle Partenze senza tornare indietro, mi sono dovuta 

rendere conto che era davvero finita, ma sono contenta di aver potuto fare il viaggio di ritorno 

con il mio amico Luca e che tutta la mia famiglia sia venuta all'aeroporto per un ultimo saluto. E' 
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un arrivederci, non un addio, e come ho promesso loro sto già iniziando a risparmiare per poterli 

incontrare in Malesia l'anno prossimo! 

                     

Ultima colazione a casa con pancakes, French toasts etc               con mio zio 

 

 

 

 

 

Con mio zio                       alla industria di formaggio di Muswellbrook        ultima mattina in centro  
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Con Matilda a Sydney          biblioteca di Marrickville                            Bondi beach 

  

Ultimo fish and chips in spiaggia                                               ultima sera in Australia 

   

 

All’aeroporto con la mia famiglia e Luca 
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RINGRAZIAMENTI 

Yes, my exchange year is officially over, and so are these long poems some of you had the 

braveness to read during my time in Australia, but before one last goodbye I think it’s time for 

some thankyous. 

First of all, thank you for my family back home, who first encouraged and supported me with this 

crazy decision I made almost two years ago. Having to say bye to me would have surely been 

hard, but you’ve been brave enough to let me spread my wings and go to have this amazing 

experience.  

Thank you to my Italian Rotary district ad Club, that accepted me and sponsored me as 

ambassador of their country.  

Thank you to Bev, Allan, Grant, Diana and the whole district 9650, that hosted me and that has 

always supported me throughout my year and especially over the hard months of lockdown. 

Thank you to my amazing host club that with its craziness has made me feel part of a huge family 

since that night I got welcomed by them at the airport, and that has always involved in all the 

great fundraising and fun events they do. 

Thank you to Kim and Ruythe, who have perfectly embraced their role as my counsellors and who 

have always been there checking on me to make sure that I was having my best time and who 

have always offered me a safe shoulder if anything was going wrong. 

Thank you to my four amazing host families who welcomed me in their life and made me feel part 

of their family as their own daughter, the bond that brings us together is stronger than any 

distance and will always make me call you family and love you for the rest of my life. 

Thank you to all the friends I made over this year, I got to have so much fun with all of you and 

school has surely been less boring with you by my side ahaha. Friendship doesn’t end when a 

person leaves, but you’ll be my friends forever and I can’t wait for you to eventually turn up at my 

place in Italy!! It will be like I’ve never left. 

Thank you to all the people I came across to over my time in Australia, no matter if for 2 seconds 

or for the entire year, you’ve surely added something to this amazing experience of mine.  

Unfortunately now it’s time for me to leave, but you and all these amazing memories will never 

leave my heart. THANK YOU FOR THE HAPPIEST YEAR OF MY LIFE!! 
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Saluto del Presidente Uscente 
 

Carissimi Soci, 

abbiamo trascorso insieme un anno “straordinario”, anche se impegnativo e 

contrassegnato dall’emergenza Covid-19, che ci ha costretto a modificare la 

modalità dei nostri rapporti. 

Durante la mia Presidenza, ho potuto rendermi conto del legame del nostro Club 

con le scuole del territorio, come dimostrano i vari Progetti realizzati nell’ambito 

della Formazione quali: il Global Grant “Alfabetizzazione Mamme a Scuola”, il 

Progetto Distrettuale “Formazione Primo Soccorso”, Il Progetto di Interclub con 

l’IIS Versari di Cesano Maderno e il Progetto “Pensare il Futuro” con la  

Formazione Professionale 

Una delle ragioni dell’attenzione delle scuole verso il Rotary è la consapevolezza 

delle competenze che la nostra Associazione può mettere a disposizione delle loro 

esigenze e richieste. 

Ho avuto, così, l’occasione di sfruttare l’esperienza da me maturata durante la mia 

attività lavorativa in ambito scolastico.  

Questi progetti  dedicati alla formazione si sono ben integrati con tutte le altre 

attività del Club.  

 

Gli Interclub, di cui tre online, compreso il nostro, e la realizzazione del Progetto 

Distrettuale “Formazione Primo Soccorso” hanno rafforzato i rapporti di amicizia e 

collaborazione con i Club di Brianza 2. 

La competizione sportiva delle Rotariadi, sostenuta dallo slancio e passione 

sportiva dei nostri Soci, ha convalidato il motto “Chi partecipa, ha già vinto”. 

Senza, tuttavia, il supporto e l’attività specifica del Referente per la Rotary 

Foundation e dei Referenti di Progetto e Commissioni, a cui rivolgo i mei più sentiti 

ringraziamenti, non si sarebbero potuti ottenere i risultati positivi che hanno messo 

ancor più in evidenza la capacità del Rotary di “Fare la Differenza”. 

E’ stato, poi, un piacere poter vivere in prima persona le iniziative del Club rivolte 

al territorio, che fanno ormai parte di una tradizione, quali la S. Messa dei Defunti, 

La Colletta Alimentare, il Concerto di Natale e la Natalizia che ogni anno si 

rinnovano con la partecipazione attiva di tutti i Soci, sia nella fase preparatoria, 

che nell’organizzazione dell’evento. 
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Anche l’Azione Giovanile, gestita con entusiasmo da Entico Cavallini e Stefano 

Sordi, mi ha trovato in perfetta sintonia, date le numerose iniziative proposte a 

favore dei giovani e del Rotaract. 

In questo spirito di collaborazione e di sinergia tra il Presidente e i suoi diretti 

collaboratori, Segretario, Tesoriere e Prefetto, Consiglio Direttivo e Referenti di 

Progetto e Commissione, il Club è riuscito a far fronte anche all’evento improvviso 

e destabilizzante del Coronavirus, che ha repentinamente cambiato la nostra 

modalità di approccio e collaborazione. 

Il lungo periodo del lockdown è stato un’esperienza che rimarrà un esempio della 

capacità del Rotary di affrontare il cambiamento improvviso, rispondendo in modo 

immediato e positivo alla nuova situazione. 

Durante l’emergenza Il nostro percorso rotariano non si è interrotto, perché tra il 

Distretto e il Club si è instaurata una collaborazione immediata nel mettere le 

risorse e l’attività di volontariato al servizio della lotta al Covid-19. 

Il Distretto, inoltre, ha provveduto con tempestività ad attivare la possibilità di 

collegamento online tra i vari Club e all’interno del Club, grazie al supporto 

informatico offerto dal nostro Socio Paolo Chieregatti. 

Quello che poteva diventare un arresto del regolare scambio di amicizia e 

convivialità in presenza, si è trasformato, in breve tempo, in una nuova opportunità 

di potersi “connettere”. 

Così, anche questo lungo periodo di isolamento è diventato una nuova occasione 

per offrire il nostro  supporto alle strutture ospedaliere e alle RSA del territorio, 

grazie alla disponibilità dei Soci Enrico Cavallini, Paolo Chieregatti, Adriano 

Regondi, Stefano Sordi e Giorgio Vago. 

Un pensiero riconoscente va infine al Referente della Comunicazione che, 

mantenendo i contatti con la stampa, ha potuto trasferire all’esterno le iniziative e 

le attività svolte dal Club anche durante l’isolamento e, attraverso Informarotary, 

“Lasciare una Traccia” del nostro anno rotariano.  

Per questo ho voluto concludere il mio percorso trasformando il “Passaggio delle 

Consegne” in una festa, finalizzata a creare un clima di ritrovata serenità in cui 

poter rivolgere il mio saluto e i miei ringraziamenti a tutti i Soci del Club per il 

supporto e l’amicizia offerti in questo anno davvero particolare. 

 

Grazie a tutti Voi! 

 

Il Vostro Presidente 

Daniela Perego 
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